
第 1358回例会 平成 27年 7月 8日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.点    鐘  2.ロータリーソング                  

3.四つのテスト   『我らの生業』 

4.会長の時間   5.幹事報告 

6.出席報告    7.ハッピーＢＯＸ披露 

8.委員会報告   

9.直前会長・幹事へ記念品贈呈 

10.SAA より 次回例会案内 

 ＊クラブ協議会 

11.点    鐘 

第 1357回例会記録 平成 27年 7月 1日（水） 

■会長新任挨拶     ●会長 日高 邦孝君 

いよいよ新年度スタ

ートです。今年度会

長を務めさせて頂き

ます。どうぞよろし

くお願い致します。 

皆様を目の前に緊張

し身の引き締まる思

いでいます。楽しみ半分、不安が半分というのが本音

です。しかし余り気負わず自分のスタンスで自然体に

やって行こうと思っております。私が入会したのが平

成 19年の 11月でしたから 8年前になります。この機

会にロータリーの勉強に力を入れ、本業以外の繋がり

も広げ大事にしていきたいと考えています。水曜日が

例会ですがどうしても仕事の都合上で欠席しなくて

はならない時が数回あるかと思います、その時にはど

うぞロータリーの寛容の精神でお許し頂けるように

先にお願いしておきます。PETS（会長エレクトセミ

ナー）を始め会長として色々な場で学ぶ事等も皆で共

有して又難しいロータリー用語に慣れると言う意味

も含めて例会の場で皆さんと一緒に学んで行く機会

も作って行きたいと考えております。今年度の国際ロ

ータリー会長 K.R.ラビンドラン氏のテーマは「世界の

プレゼントになろう」です。佐土原クラブの活動もこ

の基本方針に沿った活動を目標にしていく訳ですが、

一番大事な事は我々会員一人一人が楽しく有意義な

活動にする事だと思います。私も会長として精一杯考

えて色々な提案をさせて頂くつもりでおりますが間

違う事もあるかと思います。その時は率直に指摘して

頂けたら改善していくつもりでおります、その点もど

うぞよろしくお願い致します。一人一人考え方、意見

が違うのは当たり前の事です。私なり幹事なりに伝え

て頂きたいと思います。意見はしっかり吸い上げ随時

理事会の場でも検討し修正・決定して行きたいと思っ

ております。今年度も佐土原 RCの会員の皆様一人一

人が楽しくなる為にはどうすれば良いのかと言う事

を最優先に考え何事も進めていきたいと思います。先

ずは我々自身が楽しくなければここ数年クラブの目

標に掲げている 30 名という会員増強目標達成にも繋

がりません。その為にも親睦を深めお互いの仕事を理

解し尊重しながら一緒に勉強してやって行きたいと

思います。PETSでの事ですが、ロータリーとは何で

すか？と聞かれた時に何と答えますか？との話があ

りました。ある方が「ロータリーと言うのは自分自身

を磨きながら人を育て、その中で慈善活動やボランテ

ィアを行う国際的な団体だ」と言う言い方をされまし

た。今までの会長・幹事が行って来た事を上手く引き

継ぐ事も大切な事だと思っています。今年度頑張って

行きますので出席率向上の為にも賑やかな例会にな

ります様どうぞ皆様のご協力をお願い致します。 

■幹事新任挨拶       ●幹事 林 厚雄君 

私は 10 年ほど前に会

長を経験しましたが

その時は何とか出来

たという感じでした。

日高君が会長をする

ときには幹事をしま

すと数年前から話し

をしておりました。今

回幹事仕事を改めて

書面で確認しましたが大変厳しいです、私に出来るか

どうか心配です。しかし先月日高会長と打ち合わせと

した中で何とか佐土原クラブが良い方向に行くよう

に頑張りたいと決意をしましたので頑張りたいと思

います。会場は素晴らしいけど中身は悪いと評された

ら身も蓋もありませんからね（笑）会場も良く中身も

良いと言われる様に色んな事を企画してやっていき

ますがこれも皆さんの力無くしては出来ません！拙
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なろう 

 



い幹事しか出来ないかもしれませんがどうぞ一年間

後協力よろしくお願い致します。 

＜文書案内＞ 

＊ 7月度ロータリーレート 1ドル＝124円 

＊ 地区役員委嘱状送付～永野陽子君へ 

＊ 2014－2015年度ガバナー事務所閉鎖の案内 

＊ ポールハリスフェロー8回目バッジ贈呈 

● 岩切 正司君へ 

＜案内事項＞ 

＊ 公式訪問報告書に足りない物がございましてまだ

出来上がっておりません。未提出の委員長さん提

出をお願い致します。本日は委員会構成とプログ

ラムをお配りしました。今年度は各委員会活動に

力を入れて頂く意味で 8月と 2月に各委員長さん

が先頭に立って委員会を開催して頂こうと思いま

す。多少の予算も組みますのでお願い致します。 

＊ 創立 30 周年記念式典に向けての実行委員会も今

年度立ち上げて始動したいと思います。 

＊ 公式訪問時のクラブフォーラムでお題を３つ頂い

ております。田邉君、武政君、吉田君にお願いし

たいと思います。 

■ 出席報告 

              ●籾田 直樹君 

会員数 26（１） 出席数 22名 出席率 88.0％ 

免除会員 1名 欠席数 4名 メイク  0 

 

ハッピーBOX 披露        ●中武 幹雄君 

＜ニコニコへ＞ 

● 宮原建樹君～日高新会長をお祝い致しまし

て。 

● 大久保貞子君～前年度の会長・幹事さんお疲

れ様でした。新年度の会長・幹事さんも大変

でしょうが頑張って下さい！世間様はボー

なる時期、私もボーナスが欲しいです（笑） 

● 長倉祐一郎君～年度末懇親会、当店でして頂

き有り難う御座いました。それと 1年間幹事

として務めさせて頂き有り難う御座いまし

た。商売なかなか厳しいです！頑張ります！

努力します！宜しくお願いします。 

● 田邉揮一朗君～長く欠席してしまし申し訳

ございませんでした。例会に出席できるのは

会社と従業員のみなさんの協力があってこ

そだと感じる今日、この頃です。感謝・感謝 

● 田邉 揮一朗君～妻の誕生祝いに素敵なお

花をありがとうございました。誕生日にプレ

ゼントをあげて、改めて家族の支えを感じる

ことが出来ました。感謝・感謝 

＜財団へ＞ 

● 荒武義博君～日高・林年度を記念して、1 年

間頑張って下さい。 

● 岩切正司君～日高年度をお祝いして。 

■クラブ管理運営委員長      藤堂 孝一君 

先週お話ししましたオクト

ンの名詞台紙の件ですが武

政君を含めて3名の新会員さ

んに年度末懇親会の際にプ

レゼントする約束をしまし

たので作って来ました。今月

中にクラブ管理委員会を行

いますのでメンバーの方々は宜しくお願い致します。 

■ ポールハリスフェロー（8回目）バッジの贈呈 

          ●岩切 正司君 

 

■ 地区役員委嘱状贈呈    ●永野 陽子君 

♪7月のセレモニー♪ 

 
★ 7月誕生月～武政勝巳君（4日生まれ） 

～武政美鈴さん ～村上芳枝さん～中武ちづ子さん 

★ 結婚記念月～林厚雄君初子さんご夫妻 

       ～宇治橋信雄君真弓さんご夫妻 

☆ ～皆様おめでとうございます～☆ 

■ 各委員長挨拶の様子 

 

クラブ広報委員長 荒武君 財団委員長 郡司君 

 
4つのテスト 

 

『言行はこれに照らしてから』 

1. 真実かどうか。 

2. みんなに公平か。 

3. 好意と友情を深めるか。 

4. みんなのためになるかどうか。 


